



► LIGA 2

PSIM Masih Butuh Evaluasi

JOGJA—PSIM Jogja menang dalam laga uji coba melawan Gunungkidul All Star.

Pelatih Kepala PSIM Jogja Seto Nurdiantoro menyampaikan pemainnya harus menemukan bentuk terbaik organisasi dan skema permainan saat menerjemahkan taktik yang ingin ditunjukkannya di lapangan.

Skuad Laskar Mataram, menurut Seto, harus punya komitmen dan komunikasi yang utuh sesuai dengan filosofi permainan klub itu, sehingga tercipta adaptasi yang baik jelang bergulirnya Liga 2 musim depan.

Hal tersebut disampaikan Seto kepada pemainnya seusai laga uji coba bersama Gunungkidul All Star yang berakhir dengan skor 7-0 bagi kemenangan Laskar Mataram di Lapangan Kepek Raya, Gunungkidul Sabtu (27/7).

Meskipun mampu memproduksi banyak gol, bagi Seto masih ada yang perlu dievaluasi dalam penampilan anak asuhnya itu. Seto juga sudah membahas evaluasi ini dengan para pemain setelah pertandingan selesai. "Sisi permainan, di babak pertama ada sedikit adaptasi. Ini menjadi evaluasi dan sudah saya bicarakan dengan pemain bahwa mereka harus menemukan bagaimana sih enaknya di

lapangan. Sebenarnya menurut opini saya, babak kedua lebih asyik. Harapannya mereka bisa mengobrol untuk bermain seperti apa," ujar Seto.

Seto menambahkan meskipun dukungan kehadiran secara fisik dari suporter merupakan hal yang penting dalam laga ini, tapi dukungan berupa doa tak kalah penting. Dia berharap para pendukung tak hanya mendukung secara fisik, tapi doa-doa juga harus dipanjatkan untuk PSIM Jogja. "Ini masih berproses, dan untuk teman-teman suporter yang pasti bukan sekadar dukungan secara fisik, tapi yang penting doanya," ujar Seto.

Agenda uji tanding ini merupakan undangan dari Karang Taruna Kepek Raya. Agustinus Supriyono, Seksi Olahraga Karang Taruna Kepek Raya turut kagum dengan antusias masyarakat di pertandingan itu.

Agus berharap dengan adanya uji tanding ini bisa membangkitkan gairah sepak bola di daerah Gunungkidul. "Kami berterima kasih atas antusias masyarakat Kepek, Gunungkidul, dan sekitarnya, masyarakat Jogja. Dengan adanya acara seperti ini pasti juga akan membangkitkan gairah sepak bola di Gunungkidul," ujar Agus.

(Yosef Leon)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005